

	「どちらかといえば理解できない」を選択した理由
1	水産業と離島飛島にもっと力を入れるべきだと思います。理由は、水産業は、港町酒田の活性化に繋がるし海鮮市場賑わうし酒田市の活性化にもつながると思います。水産業を海面養殖をやるべきだと思います。例えば青森県の海峡サーモンみたいな荒波でも出来るような荒波酒田サーモンみたいなブランド品をやれば良いと思います。離島飛島の活性化は、絶対にやらなければなりません。理由は、無人島にならないためにもやらなければ、なりません。飛島には、陸上アワビ養殖や他の魚や海藻類の海面養殖をやった方が雇用も生まれるし移住者も増えて来るしいと思います。
2	子供に財政を当てるのは、良いですけど私たちが学生の時は親が努力して学費など出してました。自分が子供の頃から年寄りを大切に下さい。と教えて来られ、歳上の人達が今の日本を良くしたと言われました。酒田市も年寄りにも優しい市して下さい。
3	市民一人ひとりの生活はそれどころでない事実を考えることの方が先
4	行政はもっと若い市民の心の声を聞くべき！
5	やっている事が伝わって来ない。
6	健全な財政基盤の確保も大事だけれどもその前に身を切る考え方、支出のスリム化等今一度考えて頂きたい。
7	当たり前のことすぎて柱に置く意味がわからない
8	子育て支援、就学支援についてなぜ、酒田駅周辺から高校なら授業開始時間に合わせたバスがないのか理解できない駅周辺から、高校まで無料のバスがあってもよいのでは？利用する学生は必ずいるのですから。
9	1ターンUターンを含めた企画努力は認めますが、そもそも流出を止めて人口確保すべきだと思います。今の子供たちに地域の歴史や成り立ちを理解できる教育を徹底してこの地域の一員としての自覚を小さい頃から持って、生涯住みたくなるような魅力を伝えて欲しい。 パリに行ったり、ウラジオストック？に行ったり、のインバウンド？外部の流入に力を入れるのではなくその経費で、ここで育ち生きていく人々の自信と勇気になるような足元の教育に注いで欲しい。
10	教育(5教科だけでない)は、小学生から始まるのではなくもっと小さい時から始まっているのに幼児は関係ないような取り組みは、どうなのかな？と思います。
11	Web媒体でのアンケートなのに別紙参照しつつ回答せよというのは無理があると思う。こういった事をするのならwebで完結できるようにして欲しい。 どうしても別紙参照させたいならWebや市広報にもアンケートで使う事を明記すべき

12	財源を市民のために使用するようには思えない。駅前の整備は市の自己満足で終わっていませんか？それよりも雪が降った際の除雪対応がずさんです。新庄や米沢を見習い、除雪車と雪を運ぶ車がセットになり雪が無い道路にすることで安全が守られますし、子供の通学路の事など考えているように思えません。除雪に限らず子育て世代にメリットが少なく、このような状態の市に子育て世帯が増えるようにも思えません。近い将来、居住地を変更したいと思っています。
13	恩恵を受ける人とそうでない人の差が大きく、真面目に生きているのがバカらしくなる時があります。だからなんとなくなんでも否定的になってしまう。行政に関してはせめて平等であってほしいです。
14	わざわざ柱として据えずとも、財政基盤が健全であることは当然であるべき。
15	健全な財政基盤を考えたときある一部の財界人に偏った見方となっているように感じられる。
16	市職員数の適正化が図れてない
17	健全な財政と言う役所や行政が第一では無いと思う。まずは、ここで暮らすためにとにかく産業を育て所得を上げる事が1番だと思う。大企業の誘致や起業支援など高所得で働きやすい環境作りをまずは最優先と思う。また、リサイクルに力を入れて、ゴミから燃料につなげて市民がリサイクルを頑張れば電気代が安くなるような循環を作り出して欲しい。
18	難しすぎる。もっとわかりやすく伝えてほしい
19	市の方針は分からなくは無いが生活が楽にならない経済的な支援が充実してない 苦しいと思っている人になかなか支援が行き届かない
20	行政だけに携わって来た方々に民間の苦労は理解出来ないのと同じように健全な財政基盤の確保と問われても、理想論にしか捉えられない
21	内容がいまいち理解出来ない。
22	「健全な」というワードにどのような意味が含まれているのか、いまいち分からないから。
23	市内と郡部との格差がいろいろあると思っている。
24	もっとわかりやすい説明してほしいです
25	駅前開発に関しては、市民の意見を取り入れていたのかわからない。
26	生活弱者が安心して皆が暮らせる行政を望みます。
27	市で建てる箱物を地元の会社を優先にして下さい。
28	お金が掛かる事業は駅前で終わりにし、市民が暮らしやすい、外から見て羨ましい行政にするべき。インフラ整備は国の事業等に任せて、酒田市行政はソフト事業に特化するべきだと考える。
29	図書館で喋る人や携帯電話をしている人がうるさいです。係りの人に言いましたが「携帯で喋ってもOKです。」と言われました。他の図書館は静かです。酒田は特別なのですか？こんなうるさい図書館は初めてです。前の文化センターの時の方がよかったです。係りの人はうるさい人を注意するし皆静かだし。これでは勉強がはかどりません。

30	これからどうしたいかが明確でない盛り上がりが無い酒田に感じます若者離れが心配です
31	各自治会を通して町造り財政の説明会を開く。
32	上記には関係ない事で恐縮ですがイベント事があれば市会議員をメインにもってきて、先の映画撮影にも全員で写真を撮ったり、市民として不満です。何故市会議員などの人らは無料で試写できたりするのですか？それこそ、血税の高額報酬の方方ですもの、自腹で映画館での鑑賞を当たり前にするべきです。納得できません
33	市民の事を何も考えてくれないように感じる高齢者が多い今、もっと施設利用を受けやすく考えて欲しいです。家族負担が多く仕事も休まないといけなくて、職場にも迷惑がかかり大変です。
34	誰もがわかりやすい行政にしてほしい。
35	市民外の観光や産業振興、移住や大学に大きな予算を割いて、酒田に以前から長く住む市民に向けた交通や福祉の支援などが縮小、予算削減される傾向にあると考えている。理解できない。